
 

 

 

 

 

令和２年度第６回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 令和２年１０月３１日（土） １１時より１２時２０分まで 

○ 会 場  音羽中学校 地下１階 地域開放室 

○ 出席者  堀内一男（会長）、下山良智、諸留和夫、宝川順子、弘世京子、塩川浩司、黒田真紀、 

本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長） 

《協議事項》                司会：堀内一男（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

１ 学習発表会・土曜授業を参観しての意見交換 

学習発表会の日程変更で２７日が振替休業日となったため、３１日の土曜授業日に協議会を実施するこ

ととし、協議会前の時間で各委員が授業を参観しました。参観後の協議会では、先日の学習発表会を含め

て意見交換を行いました。学習発表会を参観した委員からは、多くの制約の中でしっかりと仕上げられた

演劇部の舞台、自分たちで創り上げるという思いが伝わった生徒会や英語科の発表、そして学年ごとの成

長のあかしとなった大ホールでのクラス別合唱の歌声と吹奏楽部の堂々とした演奏に、各委員から感動の

気持ちが示されました。あわせて教職員へのねぎらいの言葉も伝えられました。また、本日の授業につい

ては、自分の時、保護者として、委員としての違った目線で見た時に、現在の授業の面白さや楽しさを感

じたことや学年やクラスのそれぞれの特徴を見ることができたこと、先生と生徒の信頼関係が授業の活発

さに繋がっているなどの意見が出されました。 

《連絡・報告事項》             

１ 令和３年度入学生・保護者対象学校説明会の状況 

  ・１０月１０日オープンキャンパス当日に行われた学校説明会の、小学校別参加数の状況が資料提示さ

れました。天候が悪かったことと学区内小学校の行事に当たっていたため、昨年比２割減でした。 

２ １０月の学校状況について 

  ・校長より、１０月の取り組みの様子として、学習発表会実施までの経緯と当日の様子、実施後に子供

達もすぐに切り替えができ、落ち着いた生活を送っていることが報告されました。また、今後の取組

として、３学期に予定されている３年生の修学旅行、及び１、２年生の校外学習の実施に向けて、区

の方針も緩和されてくることも伝えられました。   

３ １１月の予定について 

  ・行事予定表を基に、定期考査(18～20)への取組、２日(月)の２年生防災体験、来週からの３年生進路

面談の実施、１４日オープンキャンパスと２８日土曜授業日について伝えられました。  

４ 学校支援地域本部・PTAより 

  ・書面にて、地域コーディネーター協議会への出席、東京都より感謝状の表彰、１１月１５日(日)音羽

中グラウンドの草刈り予定、１年生職業講話の講師依頼中の報告がありました。（学支） 

  ・１０月２４日(土)に今年度第１回目の学年委員会・広報委員会を実施しました。広報誌は今年は１号

のみ作成することになりました。（PTA） 

《委員より一言》今月は宝川順子委員です。 

２６日の学習発表会は学校運営協議会委員として参観の機会をいただき、ありがとうございました。 

校長先生や PTA会長のお言葉には、ここまで来るまでの苦労が感じられてジーンとしました。 

生徒達の心のこもった力強く澄み切った合唱。クラスが気持ちいいくらい団結し、そして先生方への尊敬

の念を感じ、胸が熱くなりました。初めての大きなステージにも臆することなく堂々としていましたね。 

審査員になったつもりで評価をしながら合唱を聴いていました。また、吹奏楽部の演奏は皆楽しそうで、演

奏することが大好きだっていう気持ちが伝わってきて素晴らしかったです。 

私自身、あの会場にいて生徒達の全力の演技を見ることができ、幸せでした。生徒達の頑張りと先生方の

努力の賜物ですね。本当にお疲れ様でした。                   宝川順子                         

次回の学校運営協議会は、令和２年11月2４日（火）１5時3０分より音羽中学校で開催します。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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